



Bewerbung Wahlkreis Geisecke

Liebe grüne Mitglieder,

im Rahmen der Kommunalwahl 2025 bewerbe ich mich mit diesem Schreiben als Kandidatin für den Wahlbezirk 7010 Geisecke und möchte mich hiermit vorstellen.

Ich bin 56 Jahre alt, gelernte Industriekauffrau, verheiratet und Mutter von drei Kindern. Als gebürtige Schwerterin bin mit der Stadt tief verwurzelt. Seit 2010 bin ich Fraktionsgeschäftsführerin der Grünen im Rathaus der Stadt Schwerte und kann auf eine langjährige

Erfahrung in der kommunalen Politik blicken. Ich schätze Schwerte als Lebensort mit all seinen Qualitäten und möchte dazu beitragen, unsere Stadt noch lebenswerter und nachhaltiger zu gestalten.



Ich bin überzeugt, dass Umweltschutz und soziale Gerechtigkeit miteinander verbunden sind. Deshalb setze ich mich für eine ökologische Stadtentwicklung ein, die den Bedürfnissen aller Generationen gerecht wird und die den Folgen des Klimawandels entgegenwirkt. Dazu gehören für mich die Förderung einer nachhaltigen Stadtentwicklung und der Ausbau erneuerbarer Energien wie Wind- und Solarenergie, nachhaltiger Mobilität sowie umweltfreundlicher Verkehrskonzepte.

Ebenso stehe ich für die Unterstützung sozialer Projekte und die Förderung von Bildung und Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger an Entscheidungsprozessen.

Um Schwerte mit künftigen Maßnahmen noch besser gegen den Klimawandel entgegen wirken zu können, ist mir die Schaffung von mehr innerstädtischen Grünflächen wichtig, die bei Hitzeperioden zur Abkühlung der Überhitzung unserer Stadt dienen.

Es ist mir ein Anliegen, die Natur zu schützen und zu erhalten, dabei gleichzeitig die Lebensqualität für alle Bürgerinnen und Bürger zu verbessern. Besonders wichtig ist mir der Schutz der Grünzüge und Wälder sowie der Ruhrauen, die unsere Stadt prägen.

Von großer Bedeutung ist mir daher der Erhalt einer lebenswerten Umwelt für alle Menschen und für zukünftige Generationen, die Sicherstellung sauberer Luft und gesunder Lebensmittel für alle Bürgerinnen und Bürger sowie den Schutz und eine Erweiterung der schützenswerten Natur, um eine gesunde Umwelt zu sichern.

Herzliche Grüße

Dunja Schelter